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Rapport du Conseil d’établissement 

2021 - 2022 

 
 

Au cours de l’année scolaire 2021 - 2022, votre Conseil a tenu huit rencontres dont six par 
visioconférence, les 18 octobre, 22 novembre, 24 janvier, 8 février (séance extraordinaire), 
21 mars et 25 avril ainsi que deux rencontres en présentiel le 16 mai et le 13 juin.  
 
Membres :  
 

Présidente et déléguée au comité de parents : Hala Jawlakh 
Vice-Présidente et membre parent : Charlène Baron 
Membre parent et substitut au comité de parents regroupement Sud : Ghislain Laporte 
Membres parents : Julie Campeau, Andréanne Cloutier, Mounir Fekhikheri,  

Mohammed Nafae (substitut 1), Ariane Desroches (substitut 2) 
Représentantes de la communauté : Brigitte Croteau et Zachary Togane  
Représentante PNE : Catherine Bergeron Brunet  
Représentante employée soutien : Benjamin Mortagne  
Représentant des élèves : Shellie Robillard et Margarita Martiriosan remplacée par  

Simon D’Agostino en janvier 
Représentants du personnel enseignant : Naouel Magherbi, Jean-François Latreille,   

France Chiasson, Abdelkader Ait El Djoudi 
Substituts du personnel enseignant : Alexandre Brunet, Audrey Dunn   
 
M. Robert Beaudin a assisté à toutes les réunions en sa capacité de directeur de l’école. 
Les procès-verbaux ont été préparés par Mme Mélanie Langevin, directrice adjointe et Mme 
Houda Korichi, secrétaire de direction, les secrétaires du CÉ. Ils sont disponibles sur notre 
site web.  
 

Les membres du CÉ ont suivi une formation obligatoire offerte par le MELS.  
 
Principaux dossiers traités :  
 
Voici les principaux sujets traités lors des séances du Conseil d’établissement en plus des 
approbations de changements d’horaires pour les activités et les sorties scolaires, les 
campagnes de financement ainsi que des informations provenant de la direction, des 
représentants des élèves, du personnel et des comités de parents.  

 Adoption des règles de régie interne; 

 Adoption des critères d’admission au PEI et en Centaures;  

 Approbation de la grille-matières 2022-2023;  

 Approbation de l'horaire 2022-2023; 

http://www.csmb.qc.ca/cavelier


 Adoption de la politique PEI; 

 Approbation du programme d’éducation à la sexualité́ et du Projet pilote pour le programme 

d’ECR; 

 Approbation de la Journée sans uniforme et de la Journée pour lutter contre l’homophobie; 

 Communication à la ville de LaSalle pour demander de sécuriser les alentours de l’école; 

 Approbation du code de vie; 

 Approbation du remplacement des chandails rouges à capuchon par des cotons ouatés; 

 Approbation des frais chargés aux parents; 

 Consultation sur les listes des manuels scolaires 2022-2023; 

 Information sur le projet éducatif et les taux de réussite; 

 Approbation de la consultation des élèves (sentiment de sécurité);  

 Consultation sur la nouvelle école secondaire LaSalle; 

 Consultation sur les critères de sélection de la direction; 

 Consultation sur les travaux sécurisation (Ville de LaSalle); 

 Reddition de compte budgétaire 2020 – 2021; 

 Attestation (conformité́) des montants reçus pour les mesures protégées; 

 Adoption du budget annuel du CE 2021-2022; 

 Adoption du plan de lutte contre l’intimidation; 

 Préparation du rapport annuel. 
 

Mot de la présidente : 
 
L’année 2021 - 2022 a apporté son lot de défis et de changements : pandémie, mesures 
sanitaires, restrictions pour les sorties éducatives, etc. Mais, comme d’habitude, notre 
communauté a été à la hauteur du défi. Le travail acharné, le dévouement et la 
persévérance de notre communauté-école ont donné de bons résultats. Je remercie 
l’équipe-école, les élèves et les familles pour le travail formidable.  
 
Votre conseil d’établissement n’a pas chômé cette année. En plus de sujets habituels qui 
reviennent toutes les années, le CÉ a émis son opinion sur le territoire d’appartenance de la 
nouvelle École secondaire LaSalle après avoir consulté les parents, les élèves et les 
employés de l’école. La réponse du CSS est disponible sur notre site web. Le conseil 
d’établissement a utilisé son pouvoir d’initiative pour faire une démarche auprès de la ville 
de LaSalle dans le but d’augmenter la sécurité aux alentours de l’école.  
 
Merci à tous les membres du CE et aux substituts qui ont été diligents dans leurs 
traitements de dossiers. Les idées que vous apportez enrichissent notre école. Je remercie 
également M. Beaudin qui a toujours été très ouvert et d'une grande écoute. Notre conseil 
d’établissement fonctionne grâce à la bonne collaboration entre les membres et la direction.  
 
Hala Jawlakh,  
Présidente 2021 – 2022 


